

Nomination de Madame Monique Cohen, Directeur Associé d'Apax Partners & Cie, au Conseil de Surveillance

Communication Extérieure

Algérie
Allemagne
Arabie Saoudite
Argentine
Australie
Autriche
Belgique
Bosnie
Brésil
Bulgarie
Canada
Chili
Chine
Corée
Croatie
Danemark
Emirats Arabes Unis
Espagne
Estonie
Etats-Unis
Finlande
France
Grèce
Hongrie
Inde
Irlande
Islande
Israël
Italie
Japon
Kazakhstan
Lettonie
Lituanie
Luxembourg
Malaisie
Montenegro
Norvège
Ouzbékistan
Pays-Bas
Pologne
Portugal
Qatar
République Tchèque
Roumanie
Royaume-Uni
Russie
Serbie
Singapour
Slovaquie
Slovénie
Suède
Suisse
Thaïlande
Turquie
Ukraine
Uruguay

Paris, 12 mai 2011 – L'Assemblée générale mixte de JCDecaux SA (Euronext Paris : DEC), s'est tenue le 11 mai 2011.

Lors de cette Assemblée, Madame Monique Cohen, a été nommée au Conseil de Surveillance, en qualité de membre indépendant. Madame Monique Cohen rejoint également le Comité d'Audit de JCDecaux SA.

Monique Cohen (55 ans), ancienne élève de l'Ecole polytechnique (1976), titulaire d'une maîtrise de mathématique, licenciée en droit des affaires, a commencé sa carrière à la Banque Paribas où elle a occupé différentes fonctions dans les activités de fusions et acquisitions et dans les activités de marché.

En 1999, elle devient responsable mondiale des métiers actions et membre du comité directeur de Paribas puis conserve ces mêmes responsabilités au sein de BNP Paribas.

Monique Cohen rejoint Apax Partners en 2000 comme Directeur Associé en charge des investissements dans le secteur des Services aux Entreprises & Services Financiers.

Depuis janvier 2006, elle est membre du groupe d'experts de la Commission européenne sur les fonds de capital investissement et de capital-risque.

Jean-Claude Decaux, fondateur et Président du Conseil de Surveillance de JCDecaux, a déclaré : « Nous sommes très honorés que Madame Monique Cohen ait accepté de rejoindre notre Conseil. Elle nous apportera une expertise précieuse pour mener à bien toutes les missions dévolues au Conseil de Surveillance ».

A l'issue de cette Assemblée, le Conseil de Surveillance a désigné Monsieur Jean-François Decaux comme Président du Directoire et Monsieur Jean-Charles Decaux comme Directeur Général de JCDecaux SA.

Messieurs Jean-François Decaux et Jean-Charles Decaux utilisent à des fins commerciales et de représentations publiques, le titre de Codirecteur Général de JCDecaux.

Direction de la Communication

Relations Presse
Agathe Albertini
Tél : +33 (0)1 30 79 34 99
Fax : +33 (0)1 30 79 75 39
agathe.albertini@jcdecaux.fr

Direction Générale Finance

Relations Investisseurs
Martin Sabbagh
Tél : +33 (0)1 30 79 79 93
Fax : +33 (0)1 30 79 77 91
martin.sabbagh@jcdecaux.fr